

# *La marche de la résistance des Mères de la Place de Mai prend fin aujourd'hui*

---



Buenos Aires, 9 décembre (RHC)- La présidente de l'Association des Mères de la Place de Mai, Hebe de Bonafini, a été à la tête d'une nouvelle Marche de la Résistance sur cette historique place, dans le but d'attirer l'attention du gouvernement de Mauricio Macri sur des problèmes qui touchent la société argentine.

Aux côtés d'Hebe de Bonafini se trouvaient des dirigeants d'organisations qui suivent les idées progressistes de feu l'ex-président Nestor Kirchner.

D'autres organisations se sont également mobilisées aux côtés du Prix Nobel de la Paix 1980, Adolfo Pérez Esquivel et du député du Front de Gauche, Néstor Pitrola, qui ont rendu un hommage posthume au leader cubain Fidel Castro.

La leader des Mères de la Place de Mai a signalé que la marche d'aujourd'hui a été placée sous les auspices de 20 organisations.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/114993-la-marche-de-la-resistance-des-meres-de-la-place-de-mai-prend-fin-aujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**